

## **IRUN / Edward Rosset impartirá un taller para escritores en la biblioteca**

**El curso comenzará el 19 de febrero y el plazo de inscripción ya está abierto. El objetivo es que los participantes sean capaces de escribir una novela, cuyo argumento se recomienda tener ya pensado a la hora de apuntarse**

El escritor Edward Rosset impartirá, a partir del 19 de febrero, un taller en la biblioteca Ikust Alaia. El curso, que será gratuito, está dirigido a quienes quieran escribir una novela «y tengan ya en mente alguna historia», adelantó Edward Rosset. En la presentación de esta actividad, el escritor y director del Centro de Estudios Stanley estuvo acompañado por Belén Sierra, delegada del área de Cultura; e Iñaki Ceberio, director de la biblioteca Ikust Alaia.

Según explicó Edward Rosset, la idea del taller es que sus participantes empiecen a escribir «desde el primer día». El escritor confesó que «es la primera vez que voy a enfrentarme al reto de enseñar a escribir», si bien cuenta en su haber con medio centenar de libros escritos, tanto de ficción como novelas históricas. En abril del año pasado, publicó 'El vagabundo', una historia ambientada en Irun. Otras de sus obras son 'Esclava blanca', finalista del premio Azorín en 2005; 'Los emigrantes', que obtuvo el segundo puesto en el premio Fernando Lara; o 'Las apóstatas', finalista del premio Ateneo de Sevilla en 2011.

### **Nueve sesiones**

El programa del taller se abordará a lo largo de nueve sesiones, dos cada mes, a partir del 19 de febrero, martes. La primera cita tendrá lugar a las 17.30 en la biblioteca. La creación de personajes, los diálogos o el desenlace de la historia serán algunos de los temas que se tratarán durante el curso. Edward Rosset adelantó que «lo primero que voy a aconsejar» a los alumnos «es que lean mucho, y que se pongan a escribir cuanto antes. Que no lo dejen para mañana».

El escritor recomendará a los futuros novelistas «que piensen sobre el protagonista, sobre qué clase de historia quieren contar, cuál va a ser el problema principal al que se enfrentarán los protagonistas, qué pasos van a dar para resorverlo...». Asimismo, Rosset explicó que durante el taller «se analizará una de mis novelas».

### **Pautas y herramientas**

Iñaki Ceberio explicó que «el ofrecimiento de Edward» para impartir este taller «fue acogido como no se puede hacer menos con cualquiera que ofrece algo a cambio de nada». El bibliotecario señaló que quienes quieran participar en el taller tendrán que inscribirse en Ikust Alaia, ya que «queremos un grado de compromiso mínimo de asistencia, para conocer el grupo y poder mantener un contacto vivo y permanente con las personas interesadas». Es posible apuntarse de forma presencial, llamando o enviando un correo electrónico a la biblioteca.

Por su parte, Belén Sierra destacó que el principal objetivo de la iniciativa es «que los participantes sean capaces de escribir un libro» al término del curso. La delegada señaló que «hay personas que tienen interés en hacerlo, pero que necesitan unas pautas, una temática... Por eso, nos pareció que podría resultar interesante incluir este taller en el programa de Ikust Alaia».

Belén Sierra recordó, además, que la biblioteca municipal cuenta con «muchas actividades, que son una muestra del gran trabajo que se realiza: las tertulias de poesía, el librofórum, o los talleres de escritura» son algunos ejemplos de la programación de Ikust Alaia.

## **INSCRIPCIONES**

**Por teléfono.** Llamando a la Biblioteca Municipal Ikust Alaia, al número 943 50 54 21.

**Por correo electrónico.** Escribiendo a [biblioteca@irun.org](mailto:biblioteca@irun.org).

**Presencialmente.** Acudiendo a las instalaciones de la biblioteca, en su horario de apertura.